

## Neue Vorschriften für die Beantragung von Ausweisdokumenten

Ab 1.Mai 2025 gelten in Deutschland neue Vorschriften für die Beantragung von Ausweisdokumenten. Gedruckte Passfotos werden abgeschafft, künftig sind nur noch digitale Bilder erlaubt. Mit dieser Änderung will die Bundesregierung die Digitalisierung und Entbürokratisierung im Passwesen vorantreiben.

Was ändert sich?

Wer ab Mai ein Ausweisdokument beantragt, hat zwei Möglichkeiten für die Erstellung des digitalen Passfotos: Im Bürgerbüro der Gemeinde Kalbach, gegen eine Gebühr von 6,00€ oder in einem zertifizierten Fotostudio, das das Passbild dann zum digitalen Abruf bereitstellt.

Hier können Sie prüfen, welches Fotostudio digitale Passbilder anbietet.